

## Arnaud Démare démarre sa jeune carrière

Le sprinter français de l'équipe "La française des jeux" a remporté la classique Milan-San Remo samedi 19 mars 2016. Arnaud Démare a surpris plus d'une personne en remportant cette course car il ne figurait pas sur la liste des favoris de cette classique. Devançant les plus grands sprinters Arnaud Démare a peut-être enfin lancé sa carrière. Lui qui a remporté principalement un titre de champion du monde espoirs en 2011.



Il fût également champion de France sur route en 2014 et maintenant lauréat de Milan-San Remo 2016.

Cette victoire le mettra en confiance pour aborder la saison qui arrive avec d'autres classiques et les tours de France, d'Espagne, d'Italie... Mais déjà le fait de remporter une telle course laisse penser que son année 2016 est déjà réussie. Mais Arnaud Démare douche encore une fois les espoirs de victoires de Nacer Bouhanni son grand adversaire français. La rivalité entre eux risque encore d'augmenter. A suivre...